

C'est la station thermale de Bad Ischl, au cœur du Salzkammergut, qui a décroché le titre de "capitale européenne de la culture 2024".

L'Autriche avait trois candidats : ce sera Bad Ischl et son arrière-pays - le Salzkammergut - qui porteront le titre de "capitale européenne de la culture" en 2024, aux côtés de Tartu (Estonie) et Bodo (Norvège). L'annonce a été faite ce mardi à la chancellerie fédérale . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)